



"SIDE GOLD"

PERFIL: SOMEI NAZUMI

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Nombre real: Somei Nazumi

Términos de dirección: Jefe, Nazumi, "Katashiya"

Origen: Uhijinokami, Suhichininokami ※Dios de la tierra

[PERFIL]

Cumpleaños: 28/01, Acuario.

Tipo de sangre: O

Edad: 27 años (al comienzo de la historia principal)

[APARIENCIA]

Físico: 1.80 cm de altura. Alto y delgado. Un lomo que se estira como si tuviera un mandril.

Cara, cabello: Hermosas cejas. Pelo cuidadosamente arreglado.

Vestimenta: Un uniforme azul, una gorra y una capa cubierta de lluvia con la mitad abierta derecha.

Efectos personales: Sable personalizado. Inscripción "Shori". (Administración)

[HÁBITOS, HABILIDADES]

- Paso regular.
- Oculta su línea de visión en el borde de su gorra.
- Análisis de situación y predicción de acciones.

[IMPRESIÓN, OTRAS NOTAS]

- El color de la imagen es "azul".
- El orden de una nueva era que viene de él.

[POSICIÓN, OBJETIVOS]

Titular de la cuarta soberanía "Rey Azul". Director de la organización Anti-Singularidad, la "Cuarta Oficina de Asuntos Legales".

Ex mayor del ejército que trabajó en la Oficina del Estado Mayor, es un hábil burócrata militar apodado "Katashiya". Después de la guerra, fue asignado al Ministerio de Desmovilización. Despertado como el "Rey Azul" después de cortejar con éxito a Chika. Poco después, visitó a Daikaku Kokujoji y formó una relación de cooperación con él como camarada en la construcción de un nuevo sistema.

Desde 1948, está a cargo de las medidas generales contra los delincuentes con habilidades especiales como director del departamento recién establecido dentro de la Agencia de Asuntos Legales, la "Cuarta Oficina de Asuntos Legales".

Él cree que la construcción de un sistema de "Pizarra", que consulta con Kokujoji, abrirá el futuro de Japón, un país derrotado, y se esfuerza por realizarlo. Mientras apoya a Kokujoji como un cerebro de sabiduría en desarrollo legal y estrategia política, también se dedica a expandir el poder de la "Cuarta Oficina de Asuntos Legales".

[PERSONALIDAD, CONDUCTA]

La primera persona es "watashi".

Somei Chika es "Chika-san". Kokujoji Daikaku es "Kokujoji-kun". Educado y grosero.

Tranquilo, lúcido y natural. Es imperturbable por todas las cosas. Le gustan las explicaciones.

Debido a que es demasiado parcial en sus palabras y acciones, por el contrario, se sospecha de sus verdaderas intenciones y es dudoso.

Tiene una actitud un poco elevada hacia los demás, pero no tiene intención de ser arrogante.

Cuando encuentra algo desordenado, se pone de mal humor (Chika dice que parece un "niño un poco malcriado").

Todo lo anterior puede ser anulado fácilmente por las palabras y acciones de Chika.

Le gusta analizar, arreglar y poner las cosas en orden, y llama a este trabajo "poner en orden".

Aunque es un teórico, no es engreído y prefiere implementar y practicar teorías en el mundo real.

Debido a su distanciamiento, sus conexiones personales no se difunden tanto, pero las pocas conexiones que tiene son extremadamente fuertes.

El termino de reyes y vasallos solo se consideran nombres convenientes en el sistema y no se toman literalmente.

Durante el trabajo, incluida Chika, traza una línea con sus subordinados y los trata como un jefe.

[HABILIDADES, TÁCTICAS]

Tiene el poder de esparcir cristales azules para despejar fenómenos paranormales y restaurar la tranquilidad. Como aplicación, también es posible "asentar" a una persona que ha perdido el equilibrio de poder. Reconoce claramente y es consciente del poder del "Rey", y lo usa con considerable precisión.

Utiliza un estilo de lucha tranquilo que combina una esgrima sofisticada y el poder del "Rey".

[PODER]

A (Clase "Rey".)

[GUSTOS]

Chica. Algo que ha sido cortado.

Todas las comidas hechas por Chika. Conducir un auto.

[NO LE GUSTA]

Algo que no se puede separar. Indiviso.

Un ser humano que sale del caos.

[AFICIONES]

Limpiar y ordenar.

Cambio de imagen y su imaginación. Conducir.

[CLAN]

La "Cuarta Oficina de Asuntos Legales".

Una poderosa organización recién creada dentro de la Agencia de Asuntos Jurídicos que "se encarga de la gestión de fenómenos peculiares que no están dentro del alcance de la ley vigente y titulares". Responsable de las medidas generales contra los delincuentes con

poderes especiales que proliferan en el público, también se le confían poderes ejecutivos que están fuera del ámbito de sus funciones. El director es Somei Nazumi. El vice-director es Somei Chika. Actualmente, están en el proceso de contratación de personal, y el número total de empleados es inferior a 30, incluido el personal de oficina. Actualmente, su poder de lucha individual es alto, pero su habilidad de acción grupal es baja. Reside en el anexo de la antigua Casa de Huéspedes del Estado, comúnmente conocida como "Seieisha".

Todos los miembros son vasallos del "Rey Azul" y usan sables como armas, un símbolo de autoridad ejecutiva (son de uso). Debido a que viste un uniforme azul, se le conoce comúnmente como "ropa azul".